

館山市広報

発行所 館山市役所
館山市北条1.087番地
本館電話 館山 67.68.188 番
分館 〃 701.496 1.099 番

4月の人口動態	62,425人
人口数	13,529世帯
人帯生	86人(男52・女34)
死亡	108人(男62・女46)
結婚	49件
離婚	8件
死別	8件

5月22日 衆議院議員総選挙 最高裁判所裁判官国民審査

権利を放棄せず あなたの意志で一票を

衆議院議員の総選挙がいよいよ五月二十二日全国一斉に行われます。国民が政治に参画する唯一の機会が選挙です。私達の生活を左右するもの、日本の運命をきめるもの、痛するところは私達の投票の一票で決まるのです。めんどうくさい、忙しいからといって棄権することは、とりもなおさず自分の権利を放棄してしまふことであり、又自らの意志によらないもの、あるいは良心に恥じた投票は大きなまちがいであり、政治の公正を害するものであります。ますよく見、よく聞き、よく考えて悔いのない一票を投じましょう。

とき、ところ

投票は、五月二十二日(木)の午前七時から午後六時まで、投票所は十九ヶ所に分れておりますが、あなたの投票所は、お宅に配付された入場券に書いてあります。入場券が配付されてない場合とか、まちがいがありましたら市役所内の選挙管理委員会か、また市役所出張所にお尋ね下さい。

選挙人名簿

選挙人名簿は、五月二十二日(木)の午前七時から午後六時まで、投票所は十九ヶ所に分れておりますが、あなたの投票所は、お宅に配付された入場券に書いてあります。入場券が配付されてない場合とか、まちがいがありましたら市役所内の選挙管理委員会か、また市役所出張所にお尋ね下さい。

入場券を紛失した方は

入場券を紛失した方は入場券がなくなると投票することができません。入場券を紛失した場合は、当日の投票所に行つてその旨を係員に告げていたれば再発行いたします。

字の書けない人は

選挙の投票方法は、秘密主義の建前から、選挙人名簿に記載されている氏名を自書する事ができないという人のために、代理投票という制度があります。

最高裁判所裁判官の国民審査

こんどの衆議院議員の総選挙といつしよに最高裁判所裁判官の国民審査が行われます。最高裁判所は、一番上級の裁判所で、東京にただ一つあり、政府や国会とは別に存在し、一切の法令や処分が憲法にかなうかを決定して、憲法を擁護する権限をもつておられます。つまり憲法の番人なのです。

第二回 手紙を出す旬間終る

第二回「市長に手紙を出す旬間」を行いました。ご希望をお寄せ下さいましたことと深く感謝いたします。近々市長から皆様へ直接ご返事がまいります。

近く市長からご返事が

ご返事がまいることと思ひます。今回の旬間は、前回の四十三通に比較して手紙の数が幾分か少く、二十三日でありましたが内容とあるべきだといふことが、実際に市政の運営に直接関係のある、身

強く感じられました。これら皆様のお寄せになられた、それぞれの異なった立場にたれた方々の、有益なご意見ご希望を良く検討いたしまして、市政に直接反映させ、血

市社教委員

市公民館運営審議会委員及び社会教育委員の改選が去る四月行われ、次のように決定された。(本委員会)は市民の日常生活に即する教育文化に関する各種事業を行い、住民の教養の向上を図る機関です。

政治はだれのものか

政治は私達の生活に深く関係するものである。政治は私達の生活に深く関係するものである。政治は私達の生活に深く関係するものである。政治は私達の生活に深く関係するものである。

政治はどこにあるか

政治は私達の生活に深く関係するものである。政治は私達の生活に深く関係するものである。政治は私達の生活に深く関係するものである。政治は私達の生活に深く関係するものである。

あなたの行かれる投票所です

- 第一投票区、館山市菅平合宿所
- 第二投票区、館山小学校講堂
- 第三投票区、長須賀公会堂
- 第四投票区、北条小学校講堂
- 第五投票区、安房第一高等学校講堂
- 第六投票区、亀ヶ原八幡神社事務所
- 第七投票区、那古小学校講堂
- 第八投票区、館山小学校講堂
- 第九投票区、市役所西出張所
- 第十投票区、西小学校
- 第十一投票区、西小学校分校
- 第十二投票区、市役所出張所
- 第十三投票区、神戸小学校分校
- 第十四投票区、市役所出張所
- 第十五投票区、市役所出張所
- 第十六投票区、細小学校講堂
- 第十七投票区、神余小学校講堂
- 第十八投票区、市役所出張所
- 第十九投票区、市役所出張所

5月は出納の閉鎖期です

5月は昭和32年度の収支のしめくりをつける出納閉鎖期に当たります。市民税・固定資産税・そのほか市税で未納の分がございましたら、ぜひ市役所税務課へお納め下さるようお願いいたします。館山市

明るい正しい選挙

選挙は国民の権利であり、責任でもあります。明るい正しい選挙を期すため、選挙人名簿の訂正や投票所の案内など、市民の皆様へお知らせいたします。

白い羽根募金始まる

本市の目標額五十万八千二百円

◇五月一日から三十一日まで「白い羽根」として知られている、赤十字の募金運動が全国一斉に行われております。この募金の実施に……
 ◇…ついでには、毎年市民皆さんの熱意あるご協力により、社員の増強……
 ◇…や一般募金がいずれも好成績を取っており、昨年においても県下……
 ◇…第二位の実績を示しております。

赤十字は世界七ヶ国の一から一ヶ月間全国一斉に展開されて一般の理解を深めていただくべく同時に社員を増強して、赤十字事業の目的達成を図ろうとするものです。

この運動は毎年五月一日から一ヶ月間全国一斉に展開されて一般の理解を深めていただくべく同時に社員を増強して、赤十字事業の目的達成を図ろうとするものです。

希望ありませんか

夏季の講師、演題

本市の目標額は五十万八千九百八十四円であり、昨年と同様皆さんの深いご理解で目標額達成に、ご協力願いたいと存じます。

身近な六月の記念日

……その意義と問題点……

祝祭日の多かつた五月に反して、六月は一日も祝祭日がない。しかし一日の気象記念日・電波の日・四日歯の衛生デー、七日の計量記念日、十日の……

自転車・荷車税

四月一日から廃止

創設の軽自動車税

地方税法の一部が改正されて、今まで市町村税であつた自転車・リヤカー・荷車等の自転車・荷車税が四月一日から廃止になり、新しく軽自動車税が創設されました。

健康はまず歯から

幼児からみながく習慣健康は歯から生まれるといわれる位、歯の丈夫な人は健康体であります。歯を磨くのは、歯ブラシを使ったときやリンゴをかんだとき血が出る人は、たいがい歯が弱つておられます。この病気になる心臓病や腎臓病、リウマチスなどをおこします。

新農山漁村計画

第三地域の振興策なる

四月二十九日市役所分館で開催された、新農山漁村第三地域振興対策協議会は、本年度に実施する特別助成計画を次の通り決定した。

●農道改修 出辺農家組合(竹原)事業費三八四円、由良三・六米、延長四八〇米、県補助一五五〇円

●用排水路改良 大井農家組合(大井)事業費二一六〇円、〇・三六V字溝、延長一・七〇〇米、県補助六四八八円

●共同集荷所 東長田農家組合(豊房)事業費四四〇〇円、二十坪平家ト

●農道改修 出辺農家組合(竹原)事業費三八四円、由良三・六米、延長四八〇米、県補助一五五〇円

●用排水路改良 大井農家組合(大井)事業費二一六〇円、〇・三六V字溝、延長一・七〇〇米、県補助六四八八円

●共同集荷所 東長田農家組合(豊房)事業費四四〇〇円、二十坪平家ト

都市計画

道路工事

都市計画による道路改修工事の一つとして、北条字南河井地内(館山駅前)から鉄道診療所前を通つて鏡浦亭旅館前を走る道路を、総工費一三三五千円で延長一五七米、路面巾六米を三十三年度工事として、六月一ぱいの予定で近く着工する。

戸籍

今なら消せます

お子さんの出生届をした際に、まちがつてよまれば、今なら消せます。戸籍にそのまゝ記載されたままでは、お子さんの出生届をした際に、まちがつてよまれば、今なら消せます。

先ず手洗いを

赤痢・疫痢の伝染する経路は色々ありますが、まず赤痢等のばい菌をもつている人や手でつかつている人の手、手にしみつものに伝染菌が、他のものにうつたその手から自分や他人にうつして行く場合が非常に多い。

避暑客用の貸家貸問調査

今年に入ってから、すでに夏の貸家貸問の問い合わせが各地からきております。このため市観光協会では夏の期間中避暑客に貸す貸家貸問の調査を始めてあります。ご希望の市観光協会案内所まで、次の要領でお申込み下さい。

交通安全

毎月十五日交通安全日

最近ますます増加している交通事故の防止対策の一つとして、館山警察署では、交通安全の普及をはかるため、毎月十五日を「交通安全日」と定め、管内の交通事故を完全になくするため努力してまいります。

市公民館長

任命された
 館山市公民館長 川名正
 同副館長 和田金次
 全和田三三、全田中房造、全石井権四郎、全鈴木恭治

受胎調節

最近の私共の生活には、家族計画(受胎調節)を因つて、それぞれの生活能力にのびた健全な家庭を営むようにしなければなりません。

税金

ためない税金(今月の税金)
 軽自動車税
 納期…5月31日まで
 ためる貯金

六月天候予想

富崎測候所
 五月六日発表
 一、概況
 梅雨型の気圧配置はあまり長続きせず、六月上旬は日本海に低気圧があらわれるため晴れたり曇つたりする日が多いが、予想されず、しかし中旬から本格的に梅雨らしくなり曇天・雨天の日が多くなります。六月の気温は前半は高目、後半はやや低く降水量は平年並の見込です。

富崎測候所

六月天候予想
 富崎測候所
 五月六日発表
 一、概況
 梅雨型の気圧配置はあまり長続きせず、六月上旬は日本海に低気圧があらわれるため晴れたり曇つたりする日が多いが、予想されず、しかし中旬から本格的に梅雨らしくなり曇天・雨天の日が多くなります。六月の気温は前半は高目、後半はやや低く降水量は平年並の見込です。

梅雨期の大雨について
 梅雨期の値は、大雨の量の記録的な値はどの位であろうか。一日の雨量では昭和二十年の六月に紀伊半島の尾鷲で六八四ミリという雨量が観測されている。